

Fecha 30-06-2024	 <p>GOBIERNO DE LA REPÚBLICA DOMINICANA INTERIOR Y POLICÍA</p>	Informe No.6-2024
Dirección de Gobiernos Provinciales Gobernación San Cristobal		Versión 1.0
Viceministro de Seguridad Preventiva de Gobiernos Provinciales		

Informe del mes de junio del Año 2024



Elaborado Por
Gobernadora Pura Casilla Dolores

Introducción

La Gobernación de la provincia San Cristóbal presenta el siguiente Informe de las actividades realizadas durante el mes de junio del año 2024. Incluye los ingresos recibidos del Ministerio de Interior y Policía. También del ministerio Administrativo de la presidencia.

ACTIVIDADES SOCIALES

03 DE JUNIO DE 2024

El Servicio Regional de Salud Valdesia (SRSV) en coordinación con el Ayuntamiento Municipal de San Cristóbal, la Dirección provincial de Medio Ambiente y líderes comunitarios realizaron un amplio operativo de limpieza y eliminación de vertederos improvisados en la ribera del río Yubazo, entre los sectores Las Flores y Jeringa.



SERVICIOS SOCIALES

03 DE JUNIO DE 2024

El Instituto Nacional de Tránsito y Transporte Terrestre (INTRANT) estuvo brindando servicios de renovación y emisión de duplicados de licencias de conducir para motocicletas, en las cercanías del Ayuntamiento Municipal de Cambita, a partir de las ocho de la mañana, hasta el 7 del mes en curso.



VISITAS DE SEGUIMIENTO

03 DE JUNIO DE 2024

La gobernadora Pura Casilla realizó una visita al Leprocomio Nuestra Señora de las Mercedes el cual está renovado y listo para su inauguración, esta importante obra, que ahora cuenta con capacidad para 48 personas en sus nuevos pabellones, será inaugurada en los próximos días. Esta obra refleja el compromiso del presidente Luis Abinader con el bienestar de San Cristóbal.



ACTIVIDADES SOCIALES

04 DE JUNIO DE 2024

La gobernadora Pura Casilla junto al director regional sureste de Ban Reservas, Pedro Esteban, anunciaron el lanzamiento de un operativo de jornada de bancarización el sábado 15 de junio, en el polideportivo San Cristóbal, 10:00am a 6:00pm, este tiene como objetivo informar a la población sobre los numerosos beneficios de estar bancarizado y ofrecer la oportunidad de abrir una cuenta bancaria de manera inmediata, lo que abrirá un mundo de oportunidades para cada ciudadano.



CAPACITACIONES

04 DE JUNIO DE 2024

La gobernadora Pura Casilla brindo su apoyo a la Dirección de Cuidados de Enfermería, que en colaboración con la Dirección Materno Infantil del Servicio Nacional de Salud y el Fondo de Naciones Unidas para la Infancia (UNICEF), llevó a cabo un crucial taller de 2 días enfocado en fortalecer las capacidades del personal sanitario en la prevención y control de infecciones nosocomiales.



REUNIONES

06 DE JUNIO DE 2024

La gobernadora Pura Casilla lideró un encuentro, con el firme objetivo de seguir fortaleciendo la seguridad y la sana convivencia en San Cristóbal donde participaron una representación del Ministerio de Interior y Policía, Digesett, la Dirección Regional de la Policía Nacional, el Consejo Para el Plan Estratégico de San Cristóbal, la Cámara de Comercio, el sector empresarial, el Ministerio de la Mujer, la Procuraduría, líderes comunitarios y otras autoridades comprometidas con el bienestar de nuestra provincia.



AVERIAS

12 DE JUNIO DE 2024

La Dirección Provincial del Instituto Nacional de Aguas Potables y Alcantarillados (INAPA) llevo a cabo una exitosa intervención para reparar una avería significativa en el sistema de suministro de agua en el municipio de Haina.

La reparación, que se realizó de manera eficiente y en el menor tiempo posible, forma parte del compromiso continuo del presidente Luis Abinader con la mejora y el mantenimiento de la infraestructura de agua en nuestra provincia.



INAUGURACIONES

12 DE JUNIO DE 2024

La gobernadora Pura Casilla, el alcalde José Oviedo, el director regional de Salud, Dr. Marcelino Fulgencio, así como el personal de salud y dirigentes comunitarios dejaron inaugurado el Centro de Primer Nivel (CPN) de Najayo al Medio en el municipio de Yaguajay. Este nuevo centro de salud es el resultado del compromiso inquebrantable del presidente Luis Abinader para mejorar los servicios sanitarios en las comunidades de nuestra provincia. Entre los servicios que se brindarán, se incluyen consultas médicas generales, vacunación, control prenatal, servicios de emergencia y programas de promoción de la salud.



ACTIVIDADES SOCIALES

13 DE JUNIO DE 2024

Hoy participamos en importante encuentro que contó con la participación de las autoridades de nuestra provincia, la Cámara de Comercio, el Consejo Empresarial y representantes del Banco de Reservas para dar seguimiento al montaje de la "Jornada de Bancarización" que se llevará a cabo este próximo 15 de junio en el Polideportivo San Cristóbal desde las diez de la mañana.



VISITAS RECIBIDAS

13 DE JUNIO DE 2024

La gobernadora Pura Casilla recibió en su despacho al nuevo director provincial de la Dirección General de Tránsito y Transporte Terrestre (DIGESETT), coronel Elvin Vallejo Morillo.

Las autoridades se centraron en el desarrollo de estrategias para mejorar la seguridad vial y la gestión del tráfico en San Cristóbal, así como establecer una serie de reuniones periódicas para evaluar el progreso de las iniciativas y asegurar una coordinación efectiva entre la Gobernación y la DIGESETT.



Actividades de Donación

14 DE JUNIO DE 2024

El Hospital Regional Juan Pablo Pina dio inicio este viernes 14 de junio, Día Mundial del Donante de Sangre a una jornada para la donación de sangre con el fin de responder a la masiva demanda en el centro de salud.

Asimismo el centro hospitalario informó que busca crear conciencia en la población sobre la necesidad de donar la valiosa sustancia que puede hacer la diferencia para salvar a un paciente que requiera una transfusión inmediata.

Para ser donante de sangre se requiere tener un nivel considerable en su hematocrito, no estar afectado en ese momento por un proceso viral, ni poseer ninguna enfermedad transmisible y pueden donar tanto hombres como mujeres.



Actividades Sociales

17 DE JUNIO DE 2024

Gracias a la Jornada de Bancarización Banreservas, 1,315 San cristobalenses ya tienen acceso al sistema nacional financiero.



Actividades de Donación

18 de junio de 2024

¡SAN CRISTÓBAL RECIBE AL EMBAJADOR DE CHINA!

Junto a destacadas autoridades y representantes del sector empresarial de San Cristóbal, la gobernadora Pura Casilla participó en una serie de actos que contaron con la distinguida presencia del embajador de la República Popular China, Chen Luning. Durante su visita, el embajador Luning cumplió una productiva agenda de trabajo en nuestra provincia, subrayando la relevancia de fortalecer los lazos entre ambas naciones.



Donación a Instituciones

19 DE JUNIO DE 2024

¡Un sueño hecho realidad para el Cuerpo de Bomberos de San Cristóbal!

La Fundación Sur Futuro en alianza con Unidos X San Cristóbal, entregó este miércoles la estación de bomberos de San Cristóbal, remozados y ampliados, con los fondos recaudados mediante la tele maratón SOS, de agosto del 2023; en un acto que contó con la presencia del ministro de la Presidencia, Joel Santos, autoridades provinciales y representantes del sector empresarial.

Estas renovadas instalaciones ofrecerán un espacio digno y funcional para que los bomberos de esta localidad puedan realizar su labor con mayor eficiencia.



Donación a Instituciones

20 DE JUNIO DE 2024

GOBIERNO ENTREGA AUTOBÚS A ASOCIACIÓN DE ESTUDIANTES EN QUITA SUEÑO.

En un acto que contó con la presencia de la gobernadora Pura Casilla y otras autoridades, el Ministerio de la Presidencia hizo entrega de un autobús a la Asociación de Estudiantes de Quita Sueño, en el municipio de Haina, dando cumplimiento a las promesas del presidente Luis Abinader de apoyar a nuestros jóvenes en su proceso de formación académica.

El autobús entregado no solo facilitará el transporte seguro y eficiente de los estudiantes hacia sus centros educativos, sino que también representa un apoyo concreto y tangible a la comunidad estudiantil de Quita Sueño.

¡SEGUIMOS CUMPLIENDO!



Construcción de obras

20 DE JUNIO DE 2024

Por instrucciones del presidente Luis Abinader, el Instituto Nacional de la Prime Infancia (INAIFI) inauguró el CAIFI 80 casitas en el municipio de Villa Altagracia, en un acto encabezado por el ministro de la Presidencia, @joel.santosechaverria y la directora ejecutiva del INAIFI, @besaidadebaez.

En este centro CAIFI, 250 niños y niñas en edades de 0 a 5 años serán beneficiados con los servicios de atención integral y de calidad que ofrece la institución. 🤗🤗

Participaron además la gobernadora de la provincia de San Cristobal, @puracasilla; el diputado, Frank Paulino; el senador electo por la provincia de San Cristóbal, Gustavo Lara; el alcalde del municipio de Villa Altagracia, José Miguel Méndez; Fernando Taveras, director de Edificaciones de @educación; Andrés Candelario, en representación del @mopcrd y Julio Solís en representación del @Iad.rd, entre otras autoridades.



ACTIVIDADES SOCIALES

21 DE JUNIO DE 2024

JORNADA DE INCLUSIÓN SOCIAL EN MEDINA.

Al igual que La Cuchilla, el Distrito Municipal de Medina fue sede de una jornada de inclusión organizada por el Gabinete de Gestión Social de la Presidencia que contó con consultas médicas, medicamentos gratuitos para hasta cuatro meses, almuerzos gracias a los comedores económicos, productos a bajo de Inespre, entre otros servicios.

La gobernadora Pura Casilla y el alcalde Mario Torres estuvieron presentes agradecieron al presidente Luis Abinader por esta maravillosa jornada.



Construcción de obras

21 DE JUNIO DE 2024

En su calidad de representante del poder ejecutivo en la provincia de San Cristóbal, la gobernadora Pura Casilla supervisó hoy los trabajos de construcción del Centro Comunal Juana Antonia Ciprian de Jesús en el Distrito Municipal de Medina, a través de la Comisión Presidencial de Desarrollo Provincial.

Este proyecto no solo responde a una solicitud de la comunidad, sino que también simboliza el compromiso del gobierno del presidente Luis Abinader con la mejora de la calidad de vida de los ciudadanos.



ACTIVIDAD SOCIAL

21 DE JUNIO DE 2024

¡JORNADA DE INCLUSIÓN SOCIAL EN LA CUCHILLA!

Este viernes, el Gabinete de Gestión Social de la Presidencia realizó una jornada de inclusión social en el Distrito Municipal de La Cuchilla, brindando una amplia gama de servicios a la comunidad.

Durante la jornada, se ofrecieron consultas médicas para adultos y niños, atención especial para adultos mayores, y se entregaron medicamentos gratuitos para todos los que se consultaron, con cobertura de tratamiento de hasta cuatro meses. También se dispuso de una cocina móvil que proporcionó almuerzos para todos los presentes.



Donación

24 DE JUNIO DE 2024

Gobierno RD entrega aporte de RD\$ 6 millones a la Fundación FIAIS.

El gobierno dominicano, a través del Ministerio Administrativo de la Presidencia y la gobernación local, entregó un aporte de RD\$ 6 millones a la Fundación Integral de Autismo e Inclusión Social (FIAIS) con el objetivo de seguir brindando servicios a niños y jóvenes con espectro autista.

El ministro administrativo, Igor Rodríguez Durán, expresó que este aporte fue hecho por disposición del presidente Luis Abinader, tras una solicitud de la directiva de la institución cuando este los visitó el año pasado.

Rodríguez se comprometió, en nombre del presidente Abinader, a que esta asignación extraordinaria no será la única, sino que para el próximo año la fundación se incorporará al presupuesto fijo del Estado.

Por su parte, la gobernadora provincial, Pura Casilla, valoró positivamente este apoyo a FIAIS, ya que brinda un servicio que beneficia a cientos de familias con niños autistas.



Representantes de Instituciones de la provincia

25 DE JUNIO DE 2024

¡GRANDES NOTICIAS!

La gobernación Provincial de San Cristóbal ha sido seleccionada para exponer su experiencia en las buenas prácticas con los migrantes Venezolanos, el evento se está llevando a cabo este 25 y 26 de junio en la ciudad de San José, Costa Rica.

Queremos expresar nuestro más sincero agradecimiento a la ONU migración (OIM), por reconocer a la gobernación de San Cristóbal, por el apoyo brindado a los venezolanos migrantes.

Es de gran satisfacción para nosotros como gobierno local saber que estamos contribuyendo a mejorar la calidad de vida de estas familias.



ACTIVIDAD SOCIAL

25 DE JUNIO DE 2024

LLAMAN A CASTING PARA EL CONCURSO SEÑORITA SAN CRISTÓBAL COMO PARTE DE LAS FIESTAS PATRONALES 2024.

El Comité Organizador de las Fiestas Patronales realizó este martes un llamado a casting para el tradicional concurso Señorita San Cristóbal 2024.

La gobernadora Pura Casilla expresó que con este llamado a casting se da inicio a la celebración patronal del municipio, prometiendo sorpresas y mucha alegría. La funcionaria también indicó que tanto el concurso de belleza como las Patronales contarán con el apoyo de la empresa EGEHID.

Por su parte, Yeisi Pérez, quien dirige el Staff, informó que el casting se realizará el próximo sábado 29 y domingo 30 de julio en el local de la gobernación. Las participantes deberán tener entre 18 y 24 años.

Olga Lidia Decena, coordinadora del concurso, destacó que este año el tema será "San Cristóbal, Ciudad Eco turística", aprovechando la reciente ley que declara a la provincia con ese enfoque.

La vicealcaldesa Eva Nina y José Luis Soto, del departamento cultural del Ayuntamiento de San Cristóbal, resaltaron que las Fiestas Patronales 2024 incluirán como novedad la participación artística de talentos escolares, mostrando lo mejor que la ciudad tiene para ofrecer.



Construcción de obras

26 DE JUNIO DE 2024

Hoy dimos seguimiento a la construcción de las canchas techadas que se están desarrollando en diversos centros educativos de los municipios de Yaguatae, Nigua y Cambita. Esta iniciativa, impulsada por el presidente Luis Abinader, representa un avance significativo en la infraestructura deportiva y recreativa de la provincia.

Los nuevos espacios serán utilizados tanto para actividades recreativas y deportivas de los estudiantes como para eventos comunitarios. Estas canchas techadas no solo ofrecerán un lugar seguro y adecuado para la práctica de deportes, sino que también se convertirán en puntos de encuentro y cohesión social para los habitantes de estos municipios.



ACTIVIDAD SOCIAL

26 DE JUNIO DE 2024

La sala Pablo Claudio de la Escuela de Bellas Artes San Cristóbal se vistió de gala con la puesta en escena del espectáculo "Futuro Brillante," en el cual los espectadores pudieron apreciar la magia del teatro, danza, ballet, música, entre otras expresiones artísticas. Este evento que contó con la presencia de la gobernadora Pura Casilla y otras autoridades provinciales, fue realizado por la Escuela de Bellas Artes en el marco del Gran Cierre de Fin de año 2023-2024.



Representantes de Instituciones de la provincia

27 DE JUNIO DE 2024

¡MISIÓN CUMPLIDA!

Concluyó en Costa Rica el II Encuentro Regional para el Fortalecimiento de Capacidades a Gobiernos Locales en Migración y Movilidad Humana, en dicho encuentro la gobernación Provincial de San Cristóbal tuvo una participación especial.

La invitación se produce en reconocimiento a las buenas prácticas que tuvo la gobernación en torno al apoyo al programa de emprendimiento que se desarrolla en la provincia con los hermanos Venezolanos.

Continuaremos apoyando este tipo de causas, estamos más que agradecidos con esta invitación de la ONU migración (OIM).



Construcción de obras

27 DE JUNIO DE 2024

Con la presencia del director del Servicio Nacional de Salud, doctor Mario Lama, el Hospital Regional Juan Pablo Pina ha inaugurado su primera Unidad de Cuidado Intensivo Pediátrico, equipada con seis camas y modernos equipos para asegurar una atención de calidad a los pacientes.

El doctor Lama destacó que con esta inauguración, el Hospital Pina se une a varios centros médicos del país que disponen de áreas especializadas para pacientes pediátricos, marcando así un avance significativo en el sistema hospitalario nacional.

El funcionario reveló que se invirtieron más de RD\$ 3 millones 700 mil pesos en esta unidad, una cifra que consideró modesta comparada con el impacto positivo que tendrá para las familias de San Cristóbal, quienes ya no tendrán que trasladar a sus hijos a Santo Domingo en casos críticos.



ACTIVIDAD SOCIAL

28 DE JUNIO DE 2014

Felicitemos a la Cámara de Comercio y Producción de San Cristóbal por la realización de la importante cena-conferencia "El Peso de la Iniciativa Privada en el Desarrollo," dictada por el Presidente del Consejo Nacional de la Empresa Privada (CONEP), Celso Juan Marranzini. El evento se celebró en el salón de eventos de la Gobernación provincial.

Para nosotros, fue un verdadero honor y un motivo de gran alegría contar con la presencia de tan ilustre hijo de la provincia de San Cristóbal. Nos llena de orgullo ver cómo contribuye al desarrollo y progreso de nuestra comunidad, demostrando su compromiso y dedicación.



Construcción de obras

28 DE JUNIO DE 2024

En su calidad de representante del Poder Ejecutivo, la gobernadora Pura Casilla supervisó hoy los trabajos de construcción del puente sobre el arroyo Los Calimetes en el municipio de Los Cacaos. Este importante proyecto de infraestructura está a cargo de la Empresa de Generación Hidroeléctrica Dominicana (EGEHID), bajo la administración del ingeniero Rafael Salazar.



Construcción de obras

28 DE JUNIO DE 2024

Avanzan a buen ritmo los trabajos de ampliación de la carretera Cambita - Los Cacaos, con el objetivo de mejorar la conectividad y el acceso entre ambos municipios, facilitando el transporte de personas y mercancías.

Esta mejora en la infraestructura impulsará significativamente el desarrollo económico y turístico de la zona, beneficiando a todos sus habitantes y visitantes.

¡El presente Luis Abinader trabaja día a día por un futuro mejor para todos!



ACTIVIDAD SOCIAL

28 DE JUNIO DE 2024

Hoy marcamos un hito significativo con la apertura del nuevo subagente de Banreservas en el municipio de Los Cacaos, convirtiéndolo en el único banco nacional con presencia en todos los municipios del país.

La inauguración de este subagente, encabezada por el vicepresidente ejecutivo de Negocios Personales, Pablo de la Rosa y la gobernadora Pura Casilla, con la presencia de Julio Enrique Caminero, intendente de la Superintendencia de Bancos, representa un paso crucial para eliminar los desiertos bancarios, pues en esta comunidad, donde antes los residentes debían desplazarse para acceder a servicios bancarios, ahora tiene una solución accesible y conveniente.

Este avance reafirma compromiso del presidente Luis Abinader con la inclusión financiera, asegurando que todos los dominicanos, puedan hacer uso de operaciones bancarias esenciales.



ACTIVIDAD SOCIAL

28 DE JUNIO DE 2024

Con motivo de la celebración del Día del Maestro, que será celebrado este próximo domingo 30 de julio, el Distrito Educativo 04-03 realizó un encuentro de regocijo magisterial que contó con presencia de la gobernadora Pura Casilla, el director regional de Educación, Lic. Julio César Tejeda, y otras autoridades del sector educativo.

La actividad fue un espacio de camaradería en donde se resaltó la importancia de los maestros en la formación y el desarrollo de nuestra sociedad.

¡Felicidades maestros!



ACTIVIDAD SOCIAL

30 DE JUNIO DE 2024

¡Culmina con éxito el casting para Señorita San Cristóbal 2024!
Decenas de jóvenes de 18 a 24 años fueron evaluadas durante este fin de semana. Estén atentos para conocer a las afortunadas seleccionadas que representarán la belleza y el talento de San Cristóbal.



